

"24 Heures" Samedi 26 juillet 2008

VU POUR VOUS



ÉCOLOGIE Plus de 640 jeunes roseaux ont été plantés, hier à Grandcour, par une quinzaine de volontaires. Disposés au fond de quatre grands bassins creusés dans la terre, ils serviront au traitement des boues de la station d'épuration des communes de Grandcour, de Missy et de Vallon (FR). Au lieu d'être incinérées, les boues de la step seront «mangées» par les roseaux, qui dévorent les substances chimiques des boues. Coût de ce système, appelé phragmicompostage: près de 300 000 francs. «Le procédé «Phragmi-Tech» n'est pas le meilleur marché, mais il est plus écologique», explique Jean-Claude Cusin, responsable de la step. L'appétit des roseaux a des limites, les bassins doivent être vidangés après huit à douze ans.

GRANDCOUR, LE 25 JUILLET 2008